



Musée du Louvre : les personnels, toujours déterminés, votent la grève et font fermer le musée pour la journée

Ce matin avait lieu une nouvelle assemblée générale au musée du Louvre où au moins 300 personnes ont voté la reconduction de la grève, entraînant la fermeture du musée. Cette assemblée générale avait conduit la présidente de l'établissement dès vendredi dernier à annuler ses vœux aux personnels, prévus initialement ce matin.

Même si quelques avancées sont palpables depuis le démarrage du mouvement social le 15 décembre 2025, des revendications essentielles portant notamment sur les salaires ne sont pas encore satisfaites.

Une délégation était reçue par la présidente en fin de matinée pour évoquer le seul sujet des conditions de travail !

Les personnels seront amenés à s'exprimer à nouveau sur la reconduction de la grève en assemblée générale jeudi 15 janvier.



Paris, le 12 janvier 2026